
 
 
 
 
 

 

 

分區委員會第三次會議撮要  

 

(一 ) 灣仔東分區委員會  

   

 1. 關注灣仔東分區爆竊案件數字  

 

 

委員指出灣仔東分區的爆竊案在灣仔區整體爆竊案所佔比例甚高。

而部分爆竊案在日間發生，當中不少是因為大廈保安未有切實執行

出入管制及訪客登記，令竊匪能夠直接由正門進入單位犯案，希望

警方能夠加強大廈保安員的防盜意識。  

   

 2. 維多利亞公園球場個人財物保安事宜  

 

 

委員指出區內有市民反映在維多利亞公園球場儲物櫃設施十分簡

陋，加上使用場地的人士未有小心保管其個人財物，引致保安問題，

希望有關政府部門能夠就此加強宣傳及檢討有關設施。  

   

 3. 關注灣仔區內的扒竊案件  

 

 

委員指現時經濟不景的情況下，扒竊案只會越加嚴重，建議警方與

商場合作在扒竊案的黑點張貼告示，令市民提高警覺。  

   

 4. 於天后一帶廢物回收箱尺寸不合適  

 

 

委員指天后一帶的廢物回收箱下方被放置發泡膠盒，而回收箱的入

口尺寸亦不合適，市民難以將回收物品放入箱內，希望有關部門跟

進。  

 

(二 ) 灣仔南分區委員會  

   

 1. 正能量家庭  –  熱愛生命灣仔南嘉年華會  

  委員會與聖雅各福群會灣仔綜合家庭服務中心合辦，民政事務處協

辦，區議會撥款的正能量家庭  –  熱愛生命灣仔南嘉年華會將於

2017 年 1 月 14 日 (星期六 )假灣仔修頓球場舉行。委員討論當天活動

安排的細節及表演歌手人選。  
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 2. 跑馬地單棟式屋宇爆竊問題  

  委員指出跑馬地單棟式屋宇爆竊形式多由後門進入，委員關注如何

加強訊息以提高居民警覺，防止爆竊案發生。警方表示對此關注，

一方面已加強巡邏，另一方面亦將聯絡三無大廈的居民以便提供有

關防止爆竊案的資訊。  

   

 3. 檢討非法處理污水的檢控  

  

 

委員表示留意到食環署檢控非法處理污水的執法行動，希望能更了

解相關條例，以便提醒居民日後多加留意。食環署表示關注事件，

現正尋求法律諮詢，並會繼續跟進。  

   

(三 ) 灣仔西分區委員會  

   

 1.  衛生黑點及垃圾桶問題  

 

 

食環署會安排人手在衛生欠佳的地點撿控市民亂拋垃圾，及繼續在

衛生黑點張貼海報提醒市民亂拋垃圾是違法行為，會被撿控。食環

署並表示垃圾桶上亦有標貼提醒市民相關資訊。  

 
 2.  尚翹峰公廁及交加街入口的公廁的衛生及設施損毀問題  

 

 

有委員表示尚翹峰公廁衛生欠佳，街市地面濕滑。另外，交加街入

口的公廁木門長期損毀，希望有關部門可盡快改善。  
 

 3. 波士富街污水積聚的問題  

食環署表示已安排同事清除積水，並指出成因為車輛經過會令地面

不平坦，引致積水。食環署指出如見到不平坦的街道會提醒路政署

進行維修。  

 

 4. 

 

 

有關聯發街公園旁小巷衛生問題  

食環署已調動人手處理小巷衛生問題。環境衛生組亦有提醒餐廳不

可不當地棄置垃圾於後巷，並於 10 月 17 日及 10 月 24 日調動人手

加強清潔。  

   

   

   

   

   

   

  


